

Georges Dao, l'entrepreneur durable

LE MONDE | 22.12.09 | 13h38 • Mis à jour le 22.12.09 | 13h38

G

Georges Dao, 62 ans, ancien polytechnicien, désigné "entrepreneur de l'année 2009" par Ernst & Young-L'Entreprise, a compris le parti que le secteur du BTP pouvait tirer du développement durable. PDG de Cari, entreprise nationale de BTP (2 400 salariés, 400 millions d'euros de chiffre d'affaires), implantée à Carros (Alpes-Maritimes), l'homme est un précurseur.

Il a su anticiper en s'appuyant sur les nouvelles technologies dans un secteur parfois frileux. La stratégie de son entreprise est désormais entièrement centrée sur le développement durable.

L'entrepreneur s'est spécialisé dans la construction de bâtiments "intelligents", respectueux des normes dites HQE (haute qualité environnementale). Le nouveau siège social de Cari, qui vient de rejoindre le groupe Fayat, s'installera fin 2011 à Nice, au coeur de l'Eco Vallée, et comprendra des bâtiments basse consommation, une crèche, des logements, une conciergerie d'entreprise. *"Nous sommes déjà installés à Carros et à Sophia-Antipolis. Toute la Côte d'Azur bénéficiera de l'Eco Vallée, véritable vitrine du développement durable."*

Georges Dao est à l'initiative d'Alliance 3D06, un rassemblement de 27 chefs d'entreprise azuréens désireux de faire accélérer certains grands projets indispensables à l'économie locale. *"En dépit des énormes potentialités de la Côte d'Azur, dit-il, les grands projets tardent à se concrétiser. Alliance 3D06 a pour ambition de les faire aboutir. Sans pour autant s'ériger en contre-pouvoir économique."*

Paul Barelli

Article paru dans l'édition du 23.12.09